

# Alcalde de Frutillar y Concejo Municipal reciben a puntajes nacionales de la PAES

4 estudiantes de la comuna obtuvieron el máximo puntaje nacional en la prueba de admisión a la educación superior.



**U**n desayuno con estudiantes de la comuna de Frutillar que obtuvieron Puntaje Nacional en la Prueba de Acceso a la Educación Superior, PAES, sostuvo la mañana de este lunes el Alcalde, Javier Arismendi. Acompañado de Concejales y Consejeros Regionales, en la ocasión se entregó un galvano de reconocimiento a Javier Vargas Pröschle, Sofía Contreras Paredes,



Raimundo Grob Concha y Joaquín Castillo Nazar.

“Nos sentimos muy felices por sus puntajes y este desayuno es una muestra del orgullo que sentimos por ustedes y sus familias. Esperamos que les vaya muy bien en las carreras que elijan para sus vidas”, manifestó el jefe comunal.

En la actividad participaron familiares de los jóvenes estudiantes frutillarinos, los que compartieron sus aspiraciones académicas y las futuras carreras universitarias que planean estudiar.